
例会日 会員数  出席 出席％ 欠席 欠席者名 

11月 16日 33(7) 前々回 27 90.00 3 川本・塚田・丸茂 

11月 30日 33(7) 前回 27 84.38 5 川本・原田・引田・丸茂・塚田 

1月  7日 33(7) 本日     

                        http://www.yamato-rc .org/ 

    

  日付 時間 回数 プログラム内容 

   12月 12日 (日） 12：30 2758 クリスマス家族会 

   12月  21日 (火） 12：30 2759 第4回クラブ協議会「半期を終えて」 

   12月 28日（火）   取止め例会 

   12月  14日（火）   振替休会（12月12日分） 

今 

後 

の 

情 

報 

◆幹事 伊藤健司会員／桑原さま、本日は例会にご参加いただきありがとうございました。今後ともよろし

くお願いします。三浦姉妹友好クラブ委員長の音頭で花巻南RCへの表敬訪問は、大いに盛り上がりました。 

◆小金澤和夫会員／花巻南ロータリーへ友好訪問の皆様お疲れ様でした。又、誕生日を祝っていただき、あ

りがとうございました。 

◆古木通夫会員／コロナ騒ぎで遅くなりましたが、前期の会計監査を厳正に、例会後行います。首を洗って

待っていて下さい！ 

◆長谷川衛会員／先般25日、花巻南RC表敬訪問、行って来ました。会えた花巻南のメンバー、皆様元気で、

例会も会話がはずみ、土産話、いっぱい話し込んで帰ってきました。実に楽しかったです。 

◆増正之会員／花巻に行かれた方、お疲れ様でした。 

◆冨岡弘文会員／先日宣言しました通り、神奈川税理士テニス大会で、言い訳つきですが「優勝」しまし

た。 

◆森川良三会員／妻の誕生祝いありがとうございました。 

◆吉岡善一会員／花巻南、おつかれ様でした。帰りは、宮沢賢治記念館等を廻りました。3時間、歩き疲れ

ました。桑原様、お久し振りです。大和RCにようこそ。今後ともどうぞよろしくお願いいたします。 

◆石井規子会員／この間花巻では、会長はじめとして皆様に大変いたわって頂きました。口ばかりの運動で

はなく、身体を動かさなければと、つくづく感じました。伊藤さん、三浦さん、花岡さんそして会長の本田

さん感謝です。 

◆三浦高義会員／花巻南RC様への表敬訪問が無事終わりました。実際に顔を合わせることはやはり意義深い

と感じました。ご参加いただいた皆様、お疲れ様でした。 

◆花岡淳子会員／花巻南ロータリークラブ表敬訪問を終え、会長、幹事、石井さんとの4人で新幹線で帰っ

て来ました。美味しい郷土料理を食べ、車窓の景色も見ずの、笑いとおしゃべりで楽しい時間を過ごしまし

た。滞在中、嬉しい事があったので、さらにスマイルします。 

 

５年在籍＆皆出席祝い 

相原聰会員 

スマイルボックス森川会員 

奥様ハッピーバースデイ！ 

花巻南RC訪問報告 

三浦姉妹友好クラブ委員長 
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例会場 / 北京飯店 ４Ｆ                     : 会    長 / 本田 誠一 幹 事 / 伊藤 健司 

例会日 / 毎週火曜日12時30分～13時30分      :  会長エレクト / 吉岡 善一 副幹事 / 相原 聰 

事務局 / 大和商工会議所内 TEL046-263-7926  ：  事務局 e-mail  / jimukyoku@yamato-rc.org 

【大和ロータリークラブ活動方針： 「知恩」 「報恩」 「継承と変革」】 

 

 

 皆さんこんにちは。先ず初めに、RI2780地区より道岸さんに新会員入会の紹介者として缶バッジの授

与をさせていただきます。道岸さんおめでとうございます。 

 さて、先週木曜、金曜に友好クラブである花巻南ＲＣを表敬訪問いたしました。三浦姉妹友好クラブ

委員長の努力の甲斐がありまして総勢10名の訪問団になりました。コロナ禍ではありましたが、先方も

出来うる限りの心温まる“おもてなし”をしていただいたものと感じました。岩手県はコロナウィルス

の感染も他県に比べて少なく、あらゆる点において感染防止に徹底しており県民意識に差があることも

見て取れました。 

コロナウィルスに目を向ければ、昨日来、報道でもさかんに感染力が非常に強いオミクロン株につい

て報じています。岸田内閣は水際対策として、本日より約１か月の国境封鎖を指示いたしました。６０

周年式典を来春に控える私たちにとっても非常に気になる所です。何れにしても重大事にならないこと

を祈るばかりです。 

 本日は、会員卓話「職業奉仕について」と題して、細川委員長から卓話をいただきます。かなり入念

に作り込みをしていただいているようなので私も大いに期待しています。 

 明日からは１２月クリスマス家族会も目前です。皆様のご支援ご協力を各方面にいただけますようお

願い申し上げます。本日もどうぞ宜しくお願いします。 

古木会員-第22回米山功労者 長谷川会員-第4回米山功労者 

石髙会員-第2回米山功労者  道岸会員-第6回米山功労者 



 

 

 

 

                              

 

 

 

 

 皆様こんにちは。今年度職業奉仕委員会委員長を務めさせて頂いています細川です。 

 今年度の活動計画書に、「過去60年にわたる大和クラブの検証を行い、その活動内容を改めて

知ることで、諸先輩方の活動に敬意をはらいつつ、今後の職業奉仕活動に繋げられるようにしてい

きたいと考えています」と、書きましたが、まず過去60年の活動計画書を調べることから始めま

した。 

 当初は、職業奉仕に関しては卓話が中心で、「演劇について」水谷八重子氏（63～64）、「音

楽の話」藤山一郎氏（65～66）、「プロ野球雑感」サンケイアトムズ監督飯田氏（66～67）、

「新卒求職の見通し」厚木公共職業安定所所長、上野氏（68～69）、「オートバイの話」本田技

研社長、本田宗一郎氏（69～70）を行っていました。 

 その後は、クラブフォーラムが中心で行っていました。花岡会長長谷川幹事の年度は、「商いと

お金の話」全3回を行っていました。実際どのようなことをなさっていたのかは、お聞きできてい

ませんが、確認してどこかの機会で報告させて頂きたいと思っています。 

 

 皆様この冊子覚えていますか？2017～18年度、武田会長森川幹事（私２回目会長）の時に地区

の職業奉仕委員長の瀧澤さんが作成したものです。ここに、外向き職業奉仕の実践例として、我々

大和クラブが2007年に行った「さまざまな職業の方と語る会」が載っています。当時の実行委員

長は冨岡直前会長です。冨岡さんからは、私が大和クラブに入れていただく前から、ご自身の会長

年度に母校の厚木高校で是非この事業をやりたいんだ、と何度もお聞きしていました。今年度職業

奉仕委員長をやらせて頂くにあたり、私も是非実施したいと思い、委員である伊藤幹事、冨岡さ

ん、吉岡さんに確認して、本年度、60周年記念事業の一環として、行わせて頂くことにいたしま

した。 

 ただコロナ禍の状況で、中学校が受け入れてくれるか等の問題もありますが、2022年4月～６月

の間に実施できればと考えております。改めて開催要項含め委員会で決まったことを皆様には報告

いたします。またご協力頂く事多々あると思いますが快くお受け頂けたらと思います。 

 

 さて、過去の活動を調べていますと、大和クラブには、物凄い方々が卓話にいらっしゃっていま

した。俳優の早川雪舟氏、元阪神タイガースの村山実氏、出羽の海親方、巨人二軍監督国松彰氏、

NHKの磯村尚徳氏、鈴木健次氏、小林亜星氏、ファイティング原田氏、小池百合子氏、布施博一

氏、中島常幸氏、宝田明氏、などなど。 

 また、日本水泳連盟理事長、全日本サッカー監督長沼健氏、日本プロゴルフ協会会長など、きり

がない位沢山の方がいらしています。 

また会員数も一番多かった時代もあり、会員名簿もすごいこ

とになっています。 

 私はこんな歴史と伝統のある大和クラブに入れていただい

て大変誇りに思います。 

 様々な事情で退会なさった方もいると思いますが、そうで

はない方もいらっしゃると思います。 

そのご子息に会員になって貰ったり、最近入られた方でした

ら、「この方ロータリーだったんだ」というような気付きも

あると思います。 

 そこから増強にもつながるかもしれませんし、是非皆様も

過去の活動計画書ご覧になってみてください。 

 より大和クラブの事を誇らしく思えさらに、好きになると

思います。  

 本日はありがとうございます。 

 

 

委員会報告 

 

 

 

会員増強委員会 委員長 吉岡善一会員／前回のフォーラム「会員増強について」では、たくさんのご

意見をありがとうございました。職業分類については、会員を職業で選択することではありません。こ

れからの奉仕活動を考えたとき、どのような人が適当か探すヒントになればと思います。また、女性会

員を増強しようと考えたとき、職業を浮かべると探しやすいかと思います。 

 

姉妹友好クラブ委員会 委員長 三浦高義会員／11/25（木）～11/26（金）にて、花巻南RC表敬訪問の

ご報告。 

◆石髙誠一会員／木綿豆腐と絹ごし豆腐の違い、木綿

と絹は布の違いでは有りません。 

 ・木綿豆腐は、凝固剤を加えた豆乳を布巾を敷いた箱型の容器に入れた後、箱型に圧力を

かけて水分を抜き固めた状態。          

 ・絹ごし豆腐は、凝固剤を加えた濃い豆乳をそのまま固めた状態です。木綿豆腐は栄養分

が圧縮され、たんぱく質、カルシウム、鉄分が絹ごし豆腐より2〜3割程多い絹ごし豆腐に

は、水分を絞らない分木綿豆腐より、ビタミンＢ類やカリウム、マグネシウムが多く含まれ

ています。     

【報告】 

＜地区より＞・11月は財団月間です。 

      ・11月ロータリーレートは1㌦114円です。 

＜クラブ＞・来週の例会は、年次総会です。 

【ポスティング】 

・次第・週報・第5回理事会議事録 

【回覧】 

・富士ゴルフコースのご案内 


